伊藤 茂 (いとう しげる) タイヤセンター萩

3月より研修会員として入会しま した伊藤茂です。まだ何をしていい のか全く分かりませんが、JCを通

じ少しでも萩の活性化に役立てればと思います。

また他業種の方と知り合えるのが楽しみで、自分を 高めるチャンスだと思っています。皆さんの素晴らし いところを取り入れられたらと思いますので、よろし くお願いいたします。

研修会員紹介



中野 隆 (なかの たかし) (有)オートサロンエポック

この度萩青年会議所に研修会員 として入会しました中野 隆です。 34歳独身です。勤務先はイエロー

ハット長門店ですが、萩生まれの萩育ちです。趣味は サッカーと茶道です。サッカーは萩サッカークラブに 所属して現役プレイヤーとして活動しています。青年 会議所の活動を通して、萩が活性し、みんなが幸せに なるようにしたいと思っています。一所懸命頑張りま すので宜しくお願いします。

じゃがいも

日時:3月23日(日)

場所:新美祢カントリークラブ

3月23日、新美祢カントリーにおいて、第2回 山縣理事長杯を開催いたしました。

幹事の日頃の行いが悪いせいか?当日の天候は まさに「荒天」という表現がぴったりでした。そ んな中参加してくださった OB・現役の皆様には 大変感謝いたします。ありがとうございました。

さて、悪天候をもろともせず第2回大会を制したのは大谷監事でした。ラストイヤーの思い出がまたひとつ増えたのではないでしょうか?おめでとうございました。

本年度は参加賞としてスローガン入りのネーム プレートを用意しております。第3回以降も奮っ てご参加いただきますようよろしくお願いいたし ます。

幹事 大久保 裕元





ブロック研究会





報

同

告

今年初戦となります山縣理事長杯ブロック研究 会が3月26日トマト村に於いて、開催されました。 現役・OBの皆様方におかれましても、お忙し

現役・OBの皆様方におかれましても、お忙しい中、多数ご参加いただきまして、ありがとうございました。

今回、初心者という触れ込みで初デビューとなりました大久保君ですが、初戦からいきなりOB 3人に完全包囲され万事休すかと思われましたが、口撃にもめげず?初心者どころかもの凄い腕前で、OBの方々からKYという言葉をいただいておりました。

優

優勝は、なんとこれが初 優勝の瀧口先輩でした。

おめでとうございました。 ブロック研究会 幹事 波多野 慎一



4月 18日に三隅にて長門 JC との練習試合を行いました。試合が始まる前は昨年のブロック球技大会において準優勝と言う強豪と聞き少し尻込みをしてしまいましたが、いざ試合が始まれば無我夢中でボールを追いかけました。結果は7対4と言うスコアーでしたが、個人的には3エラーと言う大変不名誉な結果を生んでしまいました。5月25日の球技大会では皆さんの足を引っ張らないよう練習に精進したいと思います。

選手 横山 武志



編集後記

研修会員も増え、これから LOM 事業も始まり JC ニュースも内容濃いものが作れるのでは・・・。 このところ、号外を出すようなビッグニュースがなく、今年こそは球技大会優勝の号外が出せることを願っております。総務情報委員会もそれに備え、カメラの腕を磨いて参りたいと思っております。